

En la provincia de Lugo

Fomento somete a información pública el anteproyecto del área de servicio de Vilalba en la autovía del Cantábrico A-8

 El área de servicio, en ambos márgenes, contará con una estación de repostaje, restaurante-cafetería, tienda y aparcamiento

Madrid, 9 de mayo de 2017 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento, según ha publicado el Boletín Oficial del Estado, ha sometido a información pública el anteproyecto del área de servicio de Vilalba (Lugo), en ambos márgenes del kilómetro 573 de la autovía del Cantábrico A-8.

Dentro del proyecto y obras del tramo de la A-8 entre Vilalba y Touzas se realizó una reserva de terreno para la construcción del área de servicio, consistente en dos parcelas de aproximadamente 2 hectáreas de superficie en el margen derecha y 3 hectáreas en el margen izquierda. Ambas parcelas cuentan con carriles de salida e incorporación a la autovía A-8, que ya han sido construidos.

El anteproyecto prevé que cada parcela cuente con una estación de servicio para el repostaje de combustible con marquesina, un edificio destinado a restaurante-cafetería y tienda, y los elementos de urbanización necesarios.

Cada una de las áreas contará con entre 62 y 64 plazas de aparcamiento para vehículos ligeros, con reserva de 3 de ellas para personas de movilidad reducida, y entre 17 y 24 plazas de aparcamiento para vehículos pesados, de las cuales 5 se destinarán a autocaravanas.